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El pleno del Consell de Formentera ha aprobado hoy por unanimidad aprobar una acción
concertada entre el Consell de Formentera, la Cooperativa del Campo y Caixa Rural para
impulsar el proyecto de arrendamiento de tierras, que tiene por objeto dar la posibilidad a
propietarios de terrenos agrícolas abandonados a permitir que la Cooperativa del Campo se
trabaje. De este modo, mejoraría la productividad del campo de Formentera, ya que se
obtendría fruto de donde ahora no se cultiva y mejoraría el paisaje de la isla.

  

Fruto de esta acción concertada, que ha defendido el conseller de Agricultura y Pesca, Santi
Juan, el Consell de Formentera financiará con 95.000€, una partida que ya estaba prevista en
el presupuesto para el año 2015. La Cooperativa se encargaría de establecer los
procedimientos y los medios necesarios para trabajar los campos y podría comerciar con los
frutos obtenidos de los terruños trabajados. Los propietarios, por su parte, verían como sus
propiedades vuelven a ser fértiles y mejoran el aspecto actual de abandono que presentan
algunas fincas.

  

Aparte de este punto, también se ha producido unanimidad en la propuesta que el Grup
Independent de Formentera ha presentado para construir o instalar una cubierta o material
impermeable que mejore la operación de carga y descarga de pasajeros en las inmediaciones
del Centro de Día. Actualmente, según ha explicado Javi Serra, "los días de lluvia hacen que el
transporte de personas mayores no sea fácil". Dolores Fernández Tamargo, consellera de
Bienestar Social, ha pedido disculpas a la ciudadanía y ha informado de que "el edificio del
Centro de Día actualmente aún está sometido a periodos de garantías y la titularidad es del
Govern, pronto será cedido al Consell de Formentera, como está pactado, y en cuanto esto
suceda impulsaremos esta mejora si no ha sido posible conseguir que la conselleria de
Bienestar y Familia, propietaria de la instalación, la ejecute antes".

  

La proposición del PP relativa a la bonificación del Impuesto de bienes inmuebles (IBI) en las
casas de arquitectura tradicional incluidos en el catálogo de bienes patrimoniales protegidos no
ha obtenido el apoyo ni del equipo de gobierno ni del GUIF. Bartomeu Escandell, conseller de
Urbanismo, ha argumentado que "estas viviendas ya pueden disfrutar de una bonificación del
75%, que se debe solicitar en el primer trimestre de cada año, y no la podemos aumentar al
100% (como pretendía la proposición del PP), porque la Ley que regula el impuesto del IBI no
permite esta cuantía de bonificación".
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El resto de propuestas tratadas al pleno, como las relativas al empleo por vía de urgencia de
las fincas de Es Pujols sobre las que se debe ejecutar el vial que debe unir las calles de Aigua
Dolça y de Fonoll Marí y que permitirá que la calle Aigua Dolça pase a ser de un solo sentido, o
bien la acción concertada con la Associació Cultural Audiovisual de Formentera (ACAF) para la
producción de contenidos por Ràdio Illa, han sido aprobadas con los ocho votos favorables de
los grupos municipales del gobierno (GxF y PSOE) y la abstención de GUIF y PP.

  

En el pleno de hoy, también con los votos a favor de GxF y PSOE y la abstención del PP, se ha
aprobado inicialmente el Pla de desenvolupament turístic, elaborado con el consenso del
sector turístico y en el marco del Patronat de Turisme. Este documento contiene las bases de
la promoción turística para la campaña próxima que se iniciará a finales del verano de 2015.

  

Comparecencia del conseller de deportes, fiestas y participación ciudadana

  

En el pleno de esta mañana ha dado cuenta de su gestión Sergio Jiménez, conseller de
Deportes, Participación Ciudadana y Fiestas. En su intervención ha destacado la puesta en
marcha del polideportivo esta legislatura, que ya ha llegado a los 1437 usuarios de los cuales
1076 son socios y 361 son propietarios de bonos que dan derecho a 10 prácticas deportivas. El
polideportivo generó el año 2014 114.000€ de ingresos, superando los 94.000€ de 2013.
Jiménez ha dicho que "abrir el polideportivo y conseguir que no tenga un gasto asumible para
el Consell Insular ha sido un hito importante".

  

Sergio Jiménez también ha destacado "la gestión del deporte escolar por parte del Consell de
Formentera, desde hace tres años, ya que hasta este periodo todavía la asumía el Consell de
Ibiza". Para Jiménez, que el Consell asuma el coste del deporte base permite a clubes
"concentrar sus recursos en la tecnificación y la competición y en las escuelas poder destinar
sus recursos a otros ámbitos de la enseñanza".

  

Sergio Jiménez también ha recordado la evolución de la carrera del Medio Maratón, "que en
2010 tenía 300 corredores y en la última edición 2014, convirtiéndose en un ejemplo de buena
organización y de carrera atractiva para los corredores de todo el estado". Para Jiménez, "la
prueba de 8 kilómetros el día del Medio Maratón permite corredores venir acompañados de
familiares, amigos o parejas que no sólo vienen a mirar sino que con un nivel de preparación
no tan importante como para correr 21 kilómetros, pueden participar".
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En cuanto a proyectos inmediatos, Sergio Jiménez ha agradecido la colaboración y la iniciativa
de clubes de la isla para configurar un calendario "muy importante en los próximos tres meses,
siendo unos acontecimientos clave para dar un empujón al inicio de la temporada turística ".
Entre los próximos eventos a celebrar entre finales de febrero y mayo, Jiménez ha citado 11
relacionados con el ciclismo BTT, ciclismo en carretera, el judo, el fútbol, las carreras de correr,
caminatas o el triatlón.
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